

ENTREVISTA CON ELENA MANCHADO,

alumna que ha obtenido una matrícula de honor y la máxima nota en Selectividad en la historia del colegio: 13,726 puntos sobre 14.

1. ¿Cómo te has preparado mentalmente para un curso tan exigente como 2º de Bachillerato?

Segundo es un curso duro. Yo tenía claro que tendría que hacer algún sacrificio si quería sacar bien el curso, así que me mentalicé que algún fin de semana tendría que salir menos, dedicar menos horas a las cosas que me gustan, en favor del estudio. Hay que estar dispuesto a sacrificarse, porque quien algo quiere, algo le cuesta.

2. ¿Cómo te has preparado mentalmente para los tres días de la prueba?

Los días antes del examen, adopté una rutina de estudio y de descansos para despejarme y no entrar en un estado de ansiedad, tratando de no pensar en la prueba. Y a la hora del examen, aunque es inevitable ponerse nervioso, lo único que hay que hacer es confiar en ti mismo, en tu trabajo e ir a por todas.

3. ¿Qué metodología has utilizado para las diferentes asignaturas?

He utilizado más o menos la misma metodología en todas. Hacer resúmenes de los distintos temas, incluyendo tanto los contenidos del libro como las explicaciones dadas en clase, y después estudiarlos, comprendiéndolos, no de memoria. Es importante preparar los resúmenes nosotros mismos, pues así es como se queda mejor lo estudiado.

4. ¿Qué asignatura o asignaturas te han resultado más difíciles a lo largo del curso?

Probablemente Geografía, en parte por la minuciosidad de sus contenidos, que son muy detallados, y en parte por la cantidad de temario.

5. ¿Qué materiales has utilizado para preparar las asignaturas y de dónde?

Principalmente he utilizado los libros de texto de cada asignatura, así como las explicaciones dadas en clase, que son muy útiles para la mejor comprensión del contenido. También, en algunas ocasiones, trataba de completarlo con libros de texto o ensayísticos que tenía por casa, con documentales (me vi uno de la Guerra Civil, por ejemplo), o buscando información en Internet.

6. ¿Esperabas estos resultados o te has llevado una sorpresa?

Cuando yo calculé lo que podría sacar más o menos, tiré a la baja, porque tampoco me quería emocionar. Así que no, la verdad que no me lo esperaba, ha sido una grata sorpresa.

7. ¿Crees que el trabajo realizado durante el curso ha sido exigente?

Sí, y me alegro por ello, la verdad. A veces, es importante que te animen a esforzarte más, porque, al final, llegas preparado de sobra al examen y con mucha más seguridad.

8. ¿Volverías a preparar la PAU como las has preparado?

Viendo los resultados, no creo que cambiase nada de la preparación.

9. ¿Qué asignatura te ha llevado más tiempo preparar durante el curso? ¿Y en selectividad?

Durante el curso he tratado de darle igual importancia a todas las asignaturas. Quizá una de las que más tiempo me haya llevado sea Filosofía, pues exige la comprensión de contenidos, la síntesis de los mismos para hacer un buen resumen, el estudio,...

En cuanto a selectividad, la que más tiempo me ocupó fue Geografía. Mucho contenido y muy denso.

10. ¿Qué importancia das al papel motivador de los profesores en 2º de Bachillerato para preparar la PAU?

La implicación de los profesores es esencial, especialmente en este curso en el que te juegas tanto. Ellos siempre han estado a nuestro lado, apoyándonos y ayudándonos a conseguir nuestros objetivos. Nunca han dado por perdido ningún caso, ni lo darán, cosa que es muy importante para los alumnos y sus familias. Siempre han estado ahí, incluso cuando ya había acabado el curso, en las semanas antes de la PAU, por si teníamos dudas y, aunque meten mucho miedo con el examen, a veces es necesario para andar alerta y no confiarte demasiado.

